



沼中だより



○大志～心身たくましく【徳・体】
○文化～知性を高める 【知】
○平和～情操を豊かに 【徳】
NO. 12 【3月号】
令和 6 年 3 月 25 日
文責 里 館 幹 彦

ありがとうございました

里 館 幹 彦

令和 5 年度が終了しました。保護者、地域住民の皆様のお力添えをいただき、無事、1 年間を終えることができました。まずもって、お礼申し上げます。ありがとうございました。

私は、4 月の始業式、入学式で、全校生徒に次の 2 つをお願いし、1 学期、2 学期の終業式で「振り返り」の時間を設けました。

1 自分の「命」を大切にしてほしい。 2 「生きる力」を身に付けてほしい。

そして、修了式でも、これまでを振り返り、第 1 学年と第 2 学年の生徒に自分の変容を確かめてもらいました。生徒は、4 月からの 1 年間で「心」も「体」も大きく成長しました。御家庭でも、お子様とともに成長を確認していただければ、幸いです。

さて、3 月 26 日（火）から春休みとなります。家族とともに過ごせる時間は、無限ではありません。是非、家族との時間を大切にしていただき、有意義な春休みにさせてください。また、春休み中の生徒の健康と安全にも十分に御配慮をお願いいたします。令和 6 年度も引き続き、本校の教育に温かい御支援・御協力ををお願いいたします。

☆同窓会入会式・卒業証書授与式・祝賀会の様子☆



4月の行事予定

- 8（月）着任式 始業式 入学式
9（火）対面式・NINO 検査（1年）
10（水）NRT テスト（1年）
11（木）PTA 総会・参観日・懇談会
 痿検査①
12（金）学力テスト（全学年）
 認証式・一斉委員会

- 15（月）交通安全啓発集会
 身体測定
16（火）内科検診
17（水）生徒大会議案審議
 歯科検診
18（木）全国学力学習状況調査
 スクールカウンセラー

- 19（金）尿検査②
22（月）職員会議
23（火）1.2年二者懇談
 （～26日）
24（水）修学旅行（～26日）
27（土）3年生回復休業
29（日）昭和の日



☆異動のお知らせと御挨拶～お世話になりました～☆

佐藤 望美 教諭

沼田中学校に勤務した6年間。やはり一番の思い出は夜高あんどん祭りの中学校担当教師となり、生徒・保護者の皆様と協力しながら、事故もなく盛り上がれたことです。パワフルな沼田町民のエネルギーを感じた瞬間でした。

生徒の皆さんにはそれぞれの進路や進級がありますが、明るい気持ちで学校生活を送ってほしいと思います。部活の大会などでまた会うときに、成長した姿を見せてください。

最後になりますが、保護者の皆様のご協力があつての教育活動でした。本当に感謝を申し上げたいと思います。6年間、お世話になりました。ありがとうございました。



飛谷 学 教諭

道教委から「沼田町に赴任になりますがご存じですか?」と聞かれ、「?…っはい!」と答えてはや4年。椎茸が苦手な僕も、今では給食の椎茸を残さず食べられるようになり、こんなに大きく成長しました。勤務して1週間で幌新温泉の「日本酒祭り」に参加したことが今でも夢のようです。本当に素敵なお町でした。

新しい土地で教員を続けていますが、僕の生徒達や教員仲間には、沼田町という素敵なお町を自信をもっておすすめしていくことをここに誓います。4年間ありがとうございました。

追伸：8月中旬には「北海道トライアスロン」に参加するため、あんどん祭りには行けません。頑張ってください。

久保志織 教諭

沼田中学校に赴任して、4年が経ちました。音楽教諭として、初めて沼田中学校に赴任してから、たくさんの経験を積ませていただきました。中学生の皆さんのが6年生の頃から、音楽の授業で一緒に学ばせていただきました。素直でかわいらしいかった子達が中学生になり、少しずつ成長して大人に近づいている姿を見ることができ、とても嬉しかったです。そして、温かく見守り様々な場面で御協力いただきました保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございました。

沼田中学校での経験を活かし、次の学校でも頑張ります。皆様のご健勝、御多幸をお祈りしております。4年間、本当にありがとうございました。



☆沼田中学校同窓会 入会式☆

3月8日、沼田中学校同窓会入会式が行われ、自分の記録を詰めた瓶を再会の塔に納めました。同窓会代表の方からは、「今まで一緒に過ごしてきた皆さん、春からは自分の未来のため離れ離れになりますが、再会の塔は、昔も未来もこの場所で皆さんの思いと再会を見守っています」との言葉をいただきました。25人は10年後(2033年度)、「再会の塔」に必ず集うことを約束しました。



☆第56回卒業証書授与式～沼田学園第6期生～☆

3月12日、25名が立派に中学校を卒業しました。卒業生は、3年間の思い出と未来への希望を胸に、合唱「旅立ちの日に」を披露しました。また、現生徒会長から、卒業生へ感謝の気持ちを込め「贈る言葉」を述べました。

そして、18日の公立高校合格発表では、受検生全員が志望校に合格。25名の進路が確定しました。4月から新たな生活が始まります。高校生としての自覚や責任感、そして「沼田っ子」の誇りをもって、活躍することを願っています。

